



Ocho 'escapadas' de Semana Santa que pasan por Ciudad Real

Texto: **Noemí Velasco**

Fotos: **Clara Manzano / J.Jurado / Lanza**

La receta del mejor plan de Semana Santa debe incluir andar por cascos históricos, descubrir tradiciones y sumergirse en fiestas populares. En abril apetecen 'escapadas' de cuatro días de turismo de interior que incluyan naturaleza, gastronomía, patrimonio y etnografía. Ciudad Real está en condiciones de ofrecerlas.

Desde el Domingo de Ramos, Ciudad Real es capaz de combinar el fervor más devoto de la Ruta de la Pasión Calatrava con gastronomía típica en evolución, tanto como las torrijas de Tomelloso. Es momento de adentrarse en paisajes tan exuberantes como la senda del río Cereceda en Fuencaiente y también de coger la moto para viajar entre 'Titanes' del arte urbano. Aquí van las 8 opciones de escapada:

Martes Santo al son de las saetas en Ciudad Real

Es época de procesiones y, sin lugar a dudas, la marcha del Martes Santo de Ciudad Real y en concreto el encuentro de los pasos de la Virgen de la Esperanza y Jesús Medinaceli, a las doce de la noche en la plaza Mayor, es uno de los momentos más espectaculares y mágicos de la Semana Santa de la provincia.

El silencio es roto por un sonoro aplauso cuando tiene lugar la primera "levantá" tras el recibimiento del hijo a su madre, con su característico manto verde esperanza. Los costaleros de la Cofradía de Jesús de las Penas y del Mayor Dolor protagonizan esta procesión que sale a las siete de la tarde de la parroquia del Pilar y regresa de madrugada, animada por las saetas que cantan por los balcones.

Veinticuatro hermandades con 34 pasos procesionan en la Semana Santa de la capital, reconocida de Interés Turístico Nacional. Para el devoto resulta imprescindible contemplar el Jueves Santo el paso del mis-

terio de la Santa Cena con Cristo y los doce apóstoles, el más grande y el más pesado de toda la Pasión, obra del escultor Faustino Sanz Herranz, considerado "el último gran imaginero español".

La ruta del río Cereceda y las pinturas rupestres de Peña Escrita

Las pinturas rupestres de Peña Escrita en Fuencaiente son uno de los conjuntos de pinturas rupestres de tipo esquemático mejor conservados de la Península Ibérica y, en su entorno, la ruta senderista del río Cereceda es una de las opciones de turismo activo más llamativas de la provincia.

Castaños, alisos, cornicabras, alcornoques, quejigos y otros arboles de ribera pueblan el entorno, con una vegetación muy exuberante donde destaca la gran variedad de helechos. El agua baja por las lastras, rocas aplanadas por su desgaste, y chorrea en las paredes de roca, donde se observan los estratos geológicos. La ruta, de 8 kilómetros, discurre por una senda paralela al río, y tiene pasarelas y puentes de madera.